

# SENATOR

## Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro Sambangi Warga Desa Sukamaju untuk Tingkatkan Kamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 28, 2023 - 10:26



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'2",106°54'56",477, 71°  
27/11/2023 12:28:21

*Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro Sambangi Warga Desa Sukamaju untuk Tingkatkan Kamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Senin, 27 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaporkan kegiatan sambang warga yang dilaksanakan di Kp. Nangela Rt 02/02, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.20 Wib hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, AIPDA Sudiro menyampaikan langsung Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, sekaligus memberikan nomor HP Bhabinkamtibmas yang bisa dihubungi, yaitu 0858 4643 4795.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan kepada warga, di antaranya:

1. Ajakan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung.
2. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. Menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.

Menanggapi laporan ini, Kapolres Sukabumi mengungkapkan, "Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro sangat positif dalam menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat. Program AA DEDE PRESISI mencerminkan komitmen kami untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, disiplin, penuh empati, dialogis, efektif, dan efisien. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan guna meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban."

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.